



【本校の教育目標】
 ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
 ～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「成就」 安久小学校便り

令和2年
 11月10日発行

秋季運動会終了!

御協力ありがとうございました。

することができました。心より感謝申し上げます。また、PTA役員さん方には、前日準備や当日の受付並びに駐車場整理等までしていただき、本当にありがとうございました。

6年生にとっては、小学校最後の運動会でしたが、思い出深いものになったことと思います。各団の団長さん・副団長さんをはじめ、リーダーがよく頑張りました。また、各係になった5・6年児童も自分の役割をしっかりと果たせました。【やる気・気づき・根気・絆】



うんどうかい 1年 ●●●●

うんどうかいでかけっこをしたとき、1とうしょうになるかドキドキしていました。そして、わたしのばんがきました。スタートのおとがなったときに、じぶんはやねばできるとおもいました。ゴールをめざして、いっしょうけんめいはりました。おとうさんがおうえんしてくれたから、1いになれました。たまいれでは、たまをがんばっていれました。しろだんがかったけど、あかだんもがんばりました。たのしいうんどうかいができました。

うんどう会 2年 ●●●●

土曜日、うんどう会がありました。ぼくは、天気がよくてうれしかったです。うんどう会のれんしゅうは、はじめはむずかしかったけど、先生が教えてくれたので、なれてきて楽しくなりました。ぼくは、大玉ころがしを楽しみにしていました。うんどう会の本ばんでは、ダンスをがんばりました。あと大玉ころがしでは、●●●さんと二人で力を合わせてころがしました。お父さんが、「大玉がいきすぎないようにじょうずころがしたね」といいました。お母さんは、「ダンスがじょうずだったね」といいました。白だんのみんなでがんばったので、大玉ころがしではかつことができました。たくさんれんしゅうしてきてよかったなと思いました。来年は、コロナがなくなって、じいちゃんばあちゃんにも見に来てほしいです。1年生から6年生まで、みんなでおうえんできるうんどう会になるといいなと思います。うんどう会では、いっしょうけんめいががんばったので、いい思い出ができました。とても楽しかったです。また、来年もがんばりたいと思います。じぶんの団がゆうしょうできるようにがんばっていききたいと思います。

楽しかった運動会 3年 ●●●●

10月31日の土曜日に、運動会がありました。わたしは、と走で1位を取りたかったけれど、●●●さんが走るのがとても速くて、1位は取れませんでした。だけど、いっしょうけんめいがんばりました。ダンスは、100点だと思いました。みんなのダンスも、全員バッチリだと思いました。来年の運動会のダンスが、とても楽しみになってきました。団技の「台風の目」は同点だったけど、わたしは2組が勝ったと思っています。今年は、コロナのえいきょうで、おじいちゃんおばあちゃんが来れなかったことや、みんなでおべんとうが食べられなかったことがとても悲しかったです。だから、来年の運動会は、家族みんなが来ることができる運動会になるといいなと思います。

力強い運動会 4年 ●●●●

10月31日に運動会がありました。学校に行く前から、ドキドキしていました。いよいよ4年生の出番がきました。学校に来る前よりも、もっとドキドキしておれそうになったけど、精いっぱいがんばろうと思いました。大玉運びになりました。練習ではほとんど赤が勝っていたから、本番でも負けると思っていました。しかし、きせきが起きて、白が勝ちました。うれしくてなみだが出そうになりました。おどるときも勇気を出して、力強くおどりました。たくさんの人から、あたたかいはく手してもらえて感動しました。次に、私をもっとドキドキしていた徒競走が始まりました。自分の番がきて、さらにドキドキがまってきました。ピストルがなったとき、一しゅんで本気を出して走りました。本気を出して走ったからなのか、周りの音が全然聞こえなくなりました。お母さんの「がんばれー」という言葉だけ聞こえました。その言葉で、もっと力強く走ったら、一位が取れました。すごくうれしかったです。家に帰って、お父さんとお母さんと運動会の話をしていて、お母さんが、「●●が初めて1位を取ったから、お父さんとお母さんはなみだが出た。」と言っていたので、うれしくて私まで泣きそうになりました。今回は、コロナのえいきょうでおいちちゃんおぼあちゃんは来られなかったけれど、いい運動会ができたと思いました。心このころ運動会でした。

運動会 5年 ●●●●

10月31日、運動会がありました。5年生の団技「令和版 竹取物語」で勝ちました。2組もよい作戦を立てたと言っていたので、勝てるかどうか不安でしたが、合計4本の差でギリギリ勝てました。徒競走では、1位を取りました。2位ときよりはなしてゴールできたのでうれしかったです。リーダーの係の仕事もしっかりできたと思います。大きな声を出して、できるだけ役に立てるようにがんばりました。5年生リーダーの●●●●さんのサポートができるようにしました。白団には勝てなかったけれど、精いっぱいがんばれたし、団技では勝てたのでよかったです。来年は6年生で係の仕事も増えるので、よりがんばらなくてはならないということが分かりました。コロナで例年のようにはできなかったけれど、楽しく思い出にこのころ運動会になりました。来年もがんばります。

なってよかった「副団長」 6年 ●●●●

「副団長に立候補します。●●●●です。」と、勇気を出してみんなの前で立候補してから一か月。毎日、毎日、昼休みと休み時間などを使って応援練習をがんばりました。みんなでオリジナルの応援を考えたり、2組のリーダーたちと声の大きさを戦ったりと、運動会で優勝するために一生けん命しました。特に、みんなとの練習で印象に残っているのは団技です。背中の上を渡るという難しい団技でした。体育の練習では、2組に全敗してしまいました。授業の時間を使って、みんなで対策を考えたり試したりしました。みんな誰も、「もう練習したくない。」とか「したくない。」と思う人も少なくないと思いますが、6年1組のみんなはそんなことを一言も言わず、勝つためにどうするか、どうすれば早くバトンを渡せるかななどを真剣に考えてくれて、私は、感動してとてもうれしかったです。そんな6年1組で挑んだ最後の運動会。1年生、2年生、3年生のダンスはとてかわいらしく、見ていてすごく楽しかったです。徒走は、4位と負けてしまいました。速い人たちが1位、2位を取ってくれました。最終的に20点差で負けてしまいました。とても悔しかったです。運動会ができることがまずとてもうれしかったです。運動会前日まで練習した組体操。失敗せずに終わったことに、とても感動しました。最後の運動会。とっても楽しく、思い出に残る運動会でした。

運動会が終わるまで 6年 ●●●●

ぼくの運動会が終わるまでの思い出は、三つあります。一つ目は、結団式です。結団式では、決意表明をしなくてはいけなかったので、どんなのこしようかと迷っていました。考えている間に本番がやってきた時は、終わったなと思いましたが、何とか言うことができ、とてもほっとしました。その後、1年生の前で団が決まり、白団になりました。その時に、1年生がとても喜んでくれたので、ぼくもうれしい気持ちになりました。結団式が終わった後、リーダー全員で写真をとったことが今でも心に残っています。二つ目は、6年生だけの練習の時です。6年生の団技の練習の時、最初難しくて無理だなと思っていたけれど、上に乗る人、下で足場となる人、支える人を固定して練習を続け、どんどん上手くなっていきました。その時は、2組の男子が一つになっているような気がして、ちょっとうれしかったです。団技に加え、組体操の練習も入ってきました。組体操の途中で、ぼくと●●●さんが文を読むところがあります。その場面の声を大にしていかなければ、声が小さかったのでくやしかったです。三つ目は運動会当日です。始まるまで、ずっと緊張していました。ですが、開会式は上手くできたので良かったです。いよいよぼくたちの出番がきました。いつもどおりに組体操をし、文を言う場面がきました。いつもより、声が出せていたのでうれしかったです。そして、団技も応援をしながら順番にリードし、勝つことができました。一番うれしかったのは、優勝できたことです。こんな時期に、こんな素晴らしい運動会ができてよかったです。

